



"Les 7 voiles de mon bateau"



Sagesse, intelligence, conseil, force, piété, connaissance, crainte de Dieu :

Les 7 dons de l'Esprit Saint, sont ainsi représentés, dans un livre écrit par une religieuse dominicaine, pour des enfants, des jeunes qui se préparent à la confirmation.

Mais n'est-ce pas une image qui nous parle à tous ? Je me souviens de ma première assemblée de Fraternité, celle où j'ai fait mon engagement : nous chantions « *le vaisseau de ton Eglise tient bon le vent de l'Esprit* » et sur chaque table était posé un bateau fabriqué par des membres d'une fraternité. Le bateau est toujours en mouvement.

Nous sommes bien tous « *embarqués* » ; depuis notre baptême, nous avons entendu cette parole de Jésus « *avance au large* » !

Et c'est son Esprit d'amour qui nous pousse en avant.

Oui, nous l'avons senti ce souffle de l'Esprit Saint, lors de nos dernières rencontres de « parcours découverte », où des personnes en cheminement, arrivées d'horizons si divers et ne se connaissant pas, se sont confiées librement, simplement, dans un partage très fraternel. Après une première phase d'étonnement général, nos yeux se sont ouverts...

« *Mais bien sûr, c'est l'Esprit Saint !* » Chacun, chacune, est reparti(e) avec la paix et la joie au cœur.

Oui, nous avons été témoins des fruits de l'Esprit que cite Saint-Paul dans l'Epître aux Galates : amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité.

Une force nous a été donnée au-delà de nos propres forces. C'est lui l'Esprit de Pentecôte, le souffle imprévisible...

Alors, continuons de naviguer avec Dieu comme maître à bord, mettons toutes voiles dehors, et que **la Fraternité missionnaire de la Plaine et de Sainte-Thérèse se renouvelle au souffle de l'Esprit !**

Dominique Bossuet